
 
  



Le mot du Maire 

 

Voici le premier bulletin d’information de la nouvelle équipe municipale. 

Il est édité par nos soins afin d’en diminuer le coût. Il sera publié une fois par an voire deux si 

le besoin s’en fait sentir. 

Il doit être le lien entre la population et la municipalité. 

Vous y trouverez tout ce qui a été réalisé depuis notre installation ainsi que quelques photos. 

 

Je voudrais mettre l’accent sur quelques actions : 

- La relance du comité des fêtes, composé de représentants de l’ensemble des 

associations de la commune pour créer une synergie entre elles et apporter de 

nouvelles activités (informatique, couture, tricot…). 

Merci aux personnes qui s’investissent bénévolement au service des autres. 

- La création d’un nouveau site internet où chaque association peut y mettre des 

informations sur leurs activités. 

- L’école qui accueille 32 élèves avec deux nouvelles institutrices, madame OUDIN, 

directrice et madame MOSNIER. 

Il a fallu mettre en place les activités périscolaires imposées par la réforme. Je tiens à 

remercier les bénévoles qui donnent de leur temps pour proposer aux enfants diverses 

activités réparties sur toute l’année scolaire (dentelle, activités sportives, activités artistiques, 

origami, chorale, lecture de contes, cuisine…) 

 

Nous avons eu le regret de voir se fermer la boulangerie. 

Nous avons entrepris des démarches et contacts auprès de la chambre des métiers pour 

retrouver ce commerce indispensable pour les habitants. 

La gestion de ce dossier revient au mandataire judiciaire Maître Pétavy qui a reçu les offres 

de reprise jusqu’au 15 décembre. 

Nous avons bon espoir de voir rouvrir la boulangerie au cours du premier trimestre 2015. 

Un nouveau commerce s’est ouvert "La Pause Gourmande", nous lui souhaitons bon vent. 

 

Bonne lecture. 

 

        Le Maire 

 



Composition de Conseil Municipal, Délégués et commissions  

 
 
Maire :   Filère Michel 
1er adjoint:  Delaygues Alain 
2ème adjoint :  Ferreboeuf Roger 
 
Délégués CCPA (communauté de communes) 
Titulaire :   Delaygues Alain 
suppléant :  Filère Michel 
 
Syndicat des Eaux : Ferreboeuf Roger, Lachat Jean-Christophe 
 
Sictom : Ferreboeuf Roger, Roméas Nicolas 
 
Syndicat intercommunal de l'énergie : Delaygues Alain, Moyon Henri 
 
Commissions : 
 

- Finances :  
Filère Michel, Delaygues Alain, Ferreboeuf Roger, Roméas Nicolas 
 

- Caisse des écoles et affaires scolaires :  
Filère Michel, Daval Géraldine, Lachat Jean-Christophe, Roméas 
Nicolas 
 

- Patrimoine – Voirie – Travaux :  
Filère Michel, Ferreboeuf Roger, Mathieu Jean-Marc, Moutin Thierry, 
Chabert-Marel Solange 
 

- Urbanisme – Sécurité – Développement économique : 
Delaygues Alain, Daval Géraldine, Fauconnier Patricia, Roméas Nicolas, 
Chabert-Marel Solange 
 

- Culture – Animation - Vie associative - Communication : 
Daval Géraldine, Fauconnier Patricia, Roméas Nicolas, Mathieu Jean-
Marc Moyon Henri 
 

 

 

 

 

 



Finances Communales 

 
Le premier exercice budgétaire de la nouvelle municipalité est sur le point de se terminer, 
voici un point sur la gestion des différents budgets de la commune. 

 
SECTION FONCTIONNEMENT DÉPENSES :  

 
- Charges à caractère général qui regroupent toutes les dépenses liées au 

fonctionnement de la commune : eau, assainissement, électricité, combustible, 
fournitures de bureau… 

-  
Budgétisé : 156 670 €  Réalisé : 130 860 € 
 

- Charges de personnel qui englobent les salaires, les cotisations retraites, 

assurances… 

Budgétisé : 142 560 €  Réalisé : 141 460 € 
 
En 2015, ce chapitre va augmenter sensiblement du fait de la réforme des grilles indiciaires 
de la fonction publique territoriale et de l’avancement d’échelon de certains agents. 
 

- Autres charges de gestion courante qui comprennent les indemnités des élus, la 

participation au service incendie, les subventions aux associations, les 

participations aux budgets annexes (école, CCAS)… 

Budgétisé : 44 322 €   Réalisé : 42 657€ 
 
Toutes dépenses réglées, le budget communal devrait avoir un résultat positif d’environ 
165 000 € à la clôture de l’exercice 2014 auxquels il faut déduire les deux lignes de 
trésorerie contractées au cours du premier semestre pour un montant de 75 000 €. 
 
SECTION INVESTISSEMENT DÉPENSES 

 
Budgétisé : 224 280 €   Réalisé : 113 600 € 
 
Le résultat de la section d’investissement devrait être aussi positif d’environ 47 000 € 
 
 

 

 
 

 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

 
 



Lotissement Saint Joseph 
 
Les travaux ont débutés courant mai pour se terminer début septembre. 
 
L’entreprise DELORME a commencé par décaisser l’ensemble de la voirie : chaussée et 
trottoirs. 

 
 
Elle a été suivie par l’entreprise FAURIE qui a réalisé l’ensemble des réseaux : eaux usées, 
eau pluviale, eau potable, alimentation électrique des lots, alimentation de l’éclairage public, 
téléphonie et pose d’un poteau incendie pour la protection des futures habitations et des 
riverains du chemin des Gazelles. 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



Pour terminer, l’entreprise EIFFAGE a fait les trottoirs et la mise en forme et le goudronnage 
de la chaussée et l’entreprise EGEV a réalisé les branchements des coffrets électriques des 
neufs lots et la pose et le branchement des lampadaires. 

 

 
 
 

 
Une réunion hebdomadaire, réunissant la mairie, le maître d’œuvre (BEMO-URBA) et les 
différents intervenants, a permis un suivi attentif du chantier. 

 

 



 
 

BUDGET LOTISSEMENT 
 
Le coût total du lotissement, achat des terrains, des bâtiments des sœurs et dépenses liées 
aux travaux, s’élève à 280 000 €. Pour équilibrer cet investissement il est serait souhaitable 
de vendre : 
 

- Le bâtiment des sœurs :     100 000 € 

- La ferme :         26 000 € 

- L’ensemble des lots (20€/m²)    121 000 € 

- Le terrain du « BAL » (13€/m²)      33 000 € 

Pour la réalisation des travaux, la commune a contracté un emprunt de 200 000 € sur dix 
ans avec des remboursements annuels de 23 300 €. 

 



Renforcement électrique 
 

Pour alimenter le lotissement, un renforcement du réseau électrique était nécessaire. 
L’entreprise EGEV a réalisé ces travaux rue de La Chapelle, place Saint Joseph, chemin des 
Gazelles et route d’Issamas. 
Les travaux ont consisté à l’enfouissement : du réseau d’alimentation électrique des 
habitations bordant ces voies, du réseau d’éclairage public avec remplacement des 
lampadaires et l’enfouissement du réseau téléphonique. 
Une réunion hebdomadaire réunissant la mairie, le maître d’œuvre et le responsable du 
chantier, a permis de répondre aux différents problèmes rencontrés lors de ce chantier et aux 
questions des riverains. 

 

 
 

 

Travaux effectués par les employés communaux en 2014  

 
 

- Débroussaillage des routes et chemins  

- Pose des caches poubelles, Crenilhac, Souffleix,Vacheresson, rue du Bage, le Bourg 
- Fixation du cache poubelles d'Issamas 
- Changement des tuyaux d'écoulement des eaux pluviales Talhac 
- Pose de tuyaux de drainage à Champot bas 
- Pose de tuyaux d'écoulement d'eaux pluviales, Issamas, Souffleix, Soulhac 
- Pose de goulottes à Vazeille, Souffleix, Coutarel, Moulin de Soulhac,  le Bourg  
- Bouchage des trous et empierrement des chemins, le Mazel, Aubignac, Villeneuve, 

Talhac, la Monge, Jabrel 
- Pose de boites aux lettres 
- Finition de la pose des plaques de rue au Bourg 
- Réparation et rejointage du mur face à la Mairie et réfection des marches d'escalier 
- Réparation de l'escalier rue de la Grive 
- Tonte du communal et du terrain de Foot 
- Pose des barrières à neige 
- Petites réparations à l'école et bâtiments communaux. 
 

 

 

 



A la rencontre des Villages 

 
 
 

Lors de notre passage pour les élections, nous nous étions engagés à rencontrer les 
habitants dans les villages pour connaître leurs souhaits et leurs attentes. 
 
Nous avons commencé ces rencontres le 15 juin 2014. 
Pour l'occasion les villageois avaient allumé le four du village pour un casse croûte convivial 
et les conseillers leur ont offert l'apéritif. 
Nous avons été particulièrement bien accueillis dans tous les villages et nous avons terminé 
ces visites le 19 octobre 2014. 
 
Nous reprendrons au printemps pour terminer par le bourg et les quelques villages non 
visités. 
 
Certains travaux ont été réalisés, avant tout des problèmes d'écoulement d'eau. 
Pour le reste ils se feront petit à petit en fonction de l'urgence et des subventions obtenues. 
Merci à tous pour votre accueil. 

 
 

Comité Communal d'Action Sociale 
 
 
 Il est composé de dix membres, cinq représentants de la municipalité et cinq 
représentants des habitants de Bellevue La Montagne. 
 

Municipalité           Habitants 

 
Michel FILERE, Président      Elise DREVET 
Alain DELAYGUES       Bernadette CARLE 
Solange CHABERT-MARREL      Aline CHABANEL 
Patricia FAUCONNIER      Corinne OLIVIER 
Jean-Marc MATHIEU       René MAGNE 
 
Le C.C.A.S. a organisé le jeudi 23 octobre son repas traditionnel qui a réuni 52 convives 
pour 108 invitations émises. 
 
Il a également distribué 26 colis aux personnes qui n’ont pas pu venir soit pour des raisons 
de santé, soit pour des difficultés de déplacement. 
 
Nota : Les personnes invitées doivent répondre à trois critères : 
 

- Avoir 65 ans ou plus l’année du repas ; 

- Etre inscrite sur les listes électorales de la commune ; 

- Résider au moins six mois de l’année sur la commune. 

Le C.C.A.S se réserve le droit d’inviter d’autres personnes ne répondant pas au critère n° 2 
pour des motifs particuliers. 

 

 



Les Pompiers 
 

 
Cette année 2014 a été encore riche en activités pour nos pompiers. 
 
Ils sont intervenus prés de 50 fois (+ 10 par rapport à 2013)  : 
 

- 27 secours à personne dont 6 en VLI (avec infirmière) 

- 10 opérations diverses (insectes, vipères,...) 

- 2 recherches de personne 

- 8 opérations de transport d'eau en renfort pour feux urbains, industriel, exploitation 
agricole 

 
Plusieurs sapeurs ont effectué des stages de maintien des acquis durant l'année. 
 
En cette fin d’année 2014, les pompiers de Bellevue La Montagne tiennent à adresser leurs 
remerciements à tous ceux qui leur témoignent un soutien fidèle et qui leur réservent un 
accueil chaleureux quel que soit le motif de leur appel. 
 
Les pompiers sont toujours prêts à intervenir alors n'oubliez pas le numéro 18 ou 112 d'un 
portable. 
 
RAPPEL : un voyage à Nice est en cours de montage, si des personnes souhaitent 
s'inscrire, contacter René CHARROIN 
 

 

 

 

 

   

Association Sportive de Bellevue la Montagne 

 
 
 
 L’A.S.B. comprend 25 licenciés pour la saison 2014/2015. Elle évolue en deuxième 
division de district, poule B. 
 
 Son bureau est composé de Sébastien CECCATO, président, Géric LOISEAUX, 
secrétaire et de David GRAND, trésorier. 
 
 Elle organisera le 5 juillet 2015 son traditionnel tournoi au stade d’Aubignac avec 
repas à midi. 
 
Si vous voulez venir supporter l’A.S.B., voici les matchs à jouer à domicile pour 2015 : 
 

- 15 février contre Allègre ; 08 mars contre Craponne 2 ; 15 mars contre Jullianges . 

- 12 avril contre Sauvessanges ; 26 avril contre Nolhac 2 ; 10 mai contre Saint Pal 
en Chalencon ; 31 mai contre Saint Vincent. 

 

 

 

 



Comité des Fêtes 
 

Le 16 mai, Michel FILERE réunissait les représentants de l’ensemble des associations de 
Bellevue La Montagne afin que celles-ci se rassemblent pour réactiver l’association Bellevue 
Animation Loisirs. 
 
Toutes les associations ont répondu favorablement pour participer à la vie de cette 
association. 
 
Le 27 mai, le conseil d’administration, composé d’un représentant de chaque association,   
se réunissait pour l’élection d’un bureau. Après vote, le bureau se compose de : 
 

- Alain Delaygues, président ; 

- Daniel Boyer, vice-président ; 

- Lina Moutin, secrétaire ; 

- Hélène Boyer, secrétaire adjointe ; 

- Patricia Fauconnier, trésorière ; 

- Nicolas Roméas, trésorier adjoint. 

Il est décidé d’organiser le feu de la Saint Jean avec animation musicale pour la fête de       
la musique le 21 juin et un vide grenier le 7 septembre. 
 
Le feu de la Saint Jean a réuni une  centaine de  personnes qui se sont dégourdies            
les jambes sur des chansons des années 80 et ont formé une grande farandole autour du 
magnifique feu préparé par les adhérents de la FNACA. 
 
Le vide grenier a aussi connu un grand succès avec plus de cinquante participants sous une 
météo clémente. 
 
En septembre ont été mis en place, gratuitement, une initiation à l’informatique avec une 
dizaine de participants et des cours de couture-tricot réunissant une vingtaine de personnes. 
 
Pour 2015 le comité des fêtes a décidé d’organiser : 
 

- Le feu de la Saint Jean avec fête de la musique le samedi 20 juin ; 

- Un vide grenier le dimanche 26 juillet ; 

- Un vide grenier le dimanche 6 septembre. 

Vous pouvez faire part de vos idées pour de nouvelles animations aux membres du bureau 
ou les transmettre par courrier électronique à l’adresse suivante : 
 
comite.bellevuelamontagne@gmail.com  
 
 
 
 
 
 

mailto:comite.bellevuelamontagne@gmail.com


Syndicat Agricole 
 

 
Le 27 avril 2014, toute la journée a eu lieu  la traditionnelle Foire aux Chevaux et Brocante. 
 
Une année un peu exceptionnelle, car il a fallu appliquer la réglementation en matière 
d'identification des équidés (toutes espèces confondues), ce qui a fait fuir quelques 
propriétaires vendeur. Mais dans l'ensemble une vingtaine de chevaux était présente. 
 
Sur la brocante, 60 personnes ont proposé des bibelots en tout genre. 
 
Rendez-vous le 26 Avril 2015 pour la prochaine foire. 
 

 

Association A.P.E. 
 
Le jeudi 18 décembre : sortie offerte par l'association au cinéma 
Le vendredi 19 décembre : l'association offre le goûter et les cadeaux pour l'école 
L’après midi, les enfants de MS au CM2 et les bénévoles de la chorale ont eu le plaisir de 
nous faire écouter les chants qu'ils avaient appris pendant les activités périscolaires 
 
Le 1er février 2015 : LOTO  
Le 10 mai 2015 : Marché aux fleurs 
Le 28 juin 2015 : Kermesse de l'école 
 

 

Comité F.N.A.C.A. 
 
Il est composé de 18 membres dont 3 veuves. Une nouvelle année et un nouvel élan. 
 
Plusieurs moments forts pour l'année 2014 : 

- les commémorations du 11 novembre avec cette année le centenaire du début de la 
1ère guerre mondiale 

-  le 8 mai 1945 : la libération de la France 
-  le 12-18 août 1944 : hommage au maquisard mort sur la commune 
- les 100 ans de Gabriel CARLE (dernier témoin de 39-45) 

 
Pour l'année 2015, ce sera la continuité avec les commémorations pour maintenir la flamme 
du souvenir de ceux qui sont morts pour la liberté de la France 
 
Venez nombreux 
 
18 janvier : tirage des rois pour les vœux 
1 mars : concours de belote 
15 mars : cérémonie suivie d'un repas 
25 juillet : soupe aux choux 
Octobre : congrès départemental FNACA  
Un éventuel voyage à prévoir 
 
Pour finir, un merci à tous ceux qui nous apportent leur soutien au fil des actions que nous 
menons pour le comité. 
 
 



Association : « Lecture au château » 
 

 

 
  L’année 2014 a été marquée par la mise en place de  l’informatisation de la 
bibliothèque toujours en cours actuellement et qui permettra à terme une meilleure gestion 
tout en offrant la possibilité de travailler en réseau avec la médiathèque d’Allègre. 
 
 Tout au long de l’année les bénévoles (dont le nombre a augmenté : on est passé de 
quatre à six actuellement) ont accueilli chaque semaine le mercredi matin le public (adultes 
et enfants) et les élèves de l’école  les vendredis (prêt de livres et lecture) en partenariat 
avec les  enseignantes. 
 
 Le 31 Juillet l’association a proposé gracieusement  une conférence  sur la chauve-
souris animée par des membres du CPIE. Une quarantaine de personnes y ont assisté et 
l’ont beaucoup appréciée.  
 
 Depuis la rentrée avec  la mise en place des nouveaux rythmes scolaires  
l’organisation et les heures d’ouverture ont été modifiées. 
 
   Tous les 15 jours le mercredi matin  est consacrés aux enfants et tous les lundis une 
lecture leur est proposée  dans le cadre des activités périscolaires. 
 
La bibliothèque est ouverte à tous 

Le lundi de 17h30 à 18h30 
Le Mercredi de 15h00 à 17h00 
Le Samedi de 10h00 à 12h00 

 
 
 En plus de son fond propre qui commence à être assez important, la bibliothèque 
bénéficie de prêts d’ouvrages fournis par la bibliothèque départementale de Haute-Loire qui 
sont renouvelés deux fois par an avec le passage du bibliobus. Plus de mille ouvrages sont  
mis ainsi  gratuitement à la disposition  des bellimontains : romans, romans policiers, livres 
de science fiction, bandes dessinées pour adultes et pour enfants, documentaires adultes et 
documentaires jeunesse , albums pour enfants, contes, romans jeunesse mais aussi livres 
parlés , CD et DVD. 
 
 
 Au cours de l’année 2015 l’association a l’intention de proposer une journée « Portes 
ouvertes » consacrée au Jeu et à la découverte du patrimoine  local. 
 
La date sera  fixée ultérieurement. 

 

  



Activités au club des amis de la tour durant l'année 2014 
 
 
 

Le club s'est réuni tous les seconds mardi après-midi de chaque mois (à l'exception de juillet 
et août) 
 
 
A la première réunion de l'année le mardi 14 février, s'est tenue l'assemblée générale avec 
pour objectif de présenter le bilan moral et financier de l'année précédente avant de procéder 
à de nouvelles élections suite à la démission du président René Magne. Le nouveau bureau 
élu, on a procédé à l'élection du président. André Carle d'Issamas a été élu et a accepté 
cette fonction. 
 
Ensuite on a tiré les rois. En février on a dégusté les bugnes. Le jeudi 20 mars certains 
d'entre nous  ont participé aux éliminatoires de la belote à Borne. 
 
Le 28 mars il y avait l'opération « Rétina » (réunion des chorales) à Blavozy. Le 4 avril le 
nouveau président et le sortant ont assisté à l'assemblée générale des clubs au niveau 
départemental. Le 8 avril à la salle polyvalente repas du club (paëlla) à midi. 
 
Mardi 10 juin sortie du club à Pierrelatte avec le matin visite de la parfumerie « Eleven 
diffusion », repas à midi au château de Faveyrolles et visite de la ferme aux crocodiles 
l'après midi. Au retour repas froid pris à la salle polyvalente. Quelques uns ont participé à la 
réunion de secteur à Saint Geneys le vendredi 13 juin et les plus valides à la journée de la 
forme le vendredi 20 juin à Céaux d'Allègre. Une sortie avec pique-nique était prévue le 
mardi 8 juillet mais en raison du temps elle a été annulée. 
 
Au mois de septembre on a repris les réunions aux dates prévues. Le mardi 11 novembre 
après-midi le club a organisé un concours de belote qui a connu un certain succès. A la 
dernière réunion de l'année le mardi 9 décembre on a dégusté les bûches et fêté les 
anniversaires de trois des nôtres : René Magne, André Moury et Auguste Durand. 
 
La prochaine réunion  se tiendra le mardi 13 janvier 2015 avec au programme l'assemblée 
générale suivie de la dégustation de la brioche.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



Le mot de l'école 
 

Présentation 
 
 Comme chaque année, les enfants ont repris leur cartable pour effectuer une 
nouvelle rentrée scolaire. A leur arrivée deux nouvelles professeurs des écoles les ont 
accueillis dans la bonne humeur générale. En effet après le départ des deux maîtresses  
Mme Annie Leclerc et Mme Sarah Laurent. Nous avons la chance d'accueillir deux nouvelles 
institutrices : Mme Catherine Mosnier chez les petits et Mme Amandine Oudin chez les 
grands. Nous leur souhaitons une bonne année scolaire et surtout une bonne adaptation 
dans cette nouvelle "petite" école. 
 
 Nous aurions pu nous inquiéter des effectifs de l'école suite au départ de 8 CM2 pour 
le collège mais les nouveaux venus ont presque réussi à équilibrer. Nous comptons ainsi 
trois nouveaux élèves en petite section  et un en très petite section. 
 
Ainsi, notre petite école de Bellevue compte pour cette nouvelle année scolaire 32 élèves 
répartis comme suit :  
 
 - La maternelle et cours préparatoire comptabilisent  18 élèves (12 maternels, 6 CP). 
Cette classe est donc assurée par Mme Catherine Mosnier, aidée par un ATSEM, Mme 
Bernadette Rey qui poursuit son travail dans l'établissement depuis déjà quelques années.   
 
 - La seconde classe, celle des "grands" compte quant à elle 14 élèves. Elle est 
composée de  3 CE1, 4 CE2, 1 CM1, 6 CM2. Mme Amandine Oudin a la responsabilité de 
cette classe et assure conjointement la direction de l'établissement. Elle est aidée par deux 
assistantes de vie scolaire Mme Valérie Borie et Mme Cindy Coudert. Enfin, Mme Mireille 
MAHINC, la cuisinière de la cantine, présente depuis de nombreuses années a repris aussi 
du service derrière les fourneaux.    
 
Mise en place des rythmes scolaires 

 
 Avec les nouvelles directives du gouvernement,  les mairies des petites et grandes 
communes doivent organiser des temps d'activités en dehors des heures scolaires et du 
programme scolaire. Ainsi, grâce aux nombreux  intervenants bénévoles qui s'activent les 
mardis et jeudis après midi, les grands ont pu s'initier à la dentelle, au football. Durant cette 
année, les enfants vont aussi goûter aux joies de l'origami, au chant, sans oublier un 
perfectionnement en cuisine et bien d'autres activités sont au programme.  
Quant aux petits, d'autres animations sont présentes comme la lecture de contes, les jeux de 
société... ou autres activités sportives en salle. 
 
Projet d'école 

 
Au cours de cette année scolaire 2014 - 2015, plusieurs projets attendent nos élèves 
bellimontains. 
 
* Les enfants, petits et grands ont eu l'occasion de concrétiser leur travail sur le cirque. En 
effet, tous les élèves ou presque sont allés au spectacle de Medrano qui a eu lieu en 
octobre. La magie du cirque a enchanté petits et grands même si certains parmi les plus 
petits ont eu peur du clown. Les tigres,  les lions et les autres animaux du cirque réalisaient 
un show sans faute. Afin de compléter ce thème, les enfants pourront apprendre à jongler 
lors de la sortie cirque à Tence en mai 2015. Le spectacle de fin d'année aura également 
pour thème le cirque. 
 
 



* Lors des mois de février et de mai, alors que tous les élèves pratiqueront des activités 
sportives au dojo et au gymnase de St Paulien, les élèves de cycle 2 et 3 pourront bénéficier 
de la nouvelle piscine ruessienne. 
 
Enfin, les deux derniers projets seront un peu plus ciblés et surtout pour les grands avec : 
- le Rallye Maths pour les élèves de cycle 3: des problèmes de mathématiques et de 
logique à résoudre sans l'aide de l'enseignant. C'est un concours entre plusieurs classes de 
Haute-Loire. 
- le Défi-langue: travail de l'anglais autour de certains thèmes, jeux et livres avec pour 
objectif une rencontre au collège d'Allègre. 
 
La fin d'année... 

 Durant les deux derniers jours de 
classe de l'année 2014, les élèves ont 
laissé un peu les devoirs pour une sortie 
au cinéma du Puy. Tout le monde était 
présent à 8h30 pour monter dans le bus et 
se rendre au cinédyke où les enfants ont 
visualisé « le chant de la Mer »                  
Pendant ce temps, Mireille s'activait en 
cuisine pour préparer le repas de Noël, 
offert par la commune. Comme à 
l'accoutumée, Mireille a veillé à satisfaire 
les plus délicats, les gourmands se sont 
régalés.  

 
 Différents thèmes ont été ou seront abordés dans l'année. 
Actuellement il s'agit du thème de Noël, avec pour concrétisation l'arbre de 
noël qui a eu lieu le 19 décembre 2014 avec la participation de l'APE. Tout 
le monde était convié à la salle polyvalente : les enfants surtout mais aussi 
les enseignantes, le personnel de l'école, et les familles. Durant cet après 
midi où la joie et la bonne humeur régnaient, un goûter a été offert par 
l'APE.  Un spectacle sur  le cirque a enchanté les enfants, même s'ils 
étaient impatients et fébriles de voir arriver le Père Noël. Les plus jeunes le 
regardent toujours avec leurs grands yeux ébahis. Avant de repartir pour 
finir de préparer ses cadeaux, Le Père Noël, qui ne prend pas de ride, a 
distribué cadeaux et papillotes aux enfants de l'école. 
 
Deux belles journées avant les vacances de fin d'année bien méritées. 

 
Bonne et heureuse année à toutes et à tous. 



 
 
 
 
 
 



ETAT CIVIL 
Mariage 

DECROCK Lionel Gabriel et COLLOMB Ingrid Alice   le 16/08/2014 
SEVIN Frédéric et GALLON Séverine      le 30/08/2014 
 
Décès 

SAEZ HIVARD Laurence Brigitte     le 04/01/2014 
GORY Marie Henriette Célina    le 14/01/2014 
TORANCHE Marie Josette    le 30/01/2014 
FERRET Pierre Raymond     le 15/02/2014 
DANTHONY Marthe Virginie Claudia  le 20/04/2014 
DURAND Noël Baptiste    le 28/04/2014 
ARSAC Joseph     le 19/06/2014 
CHARRAT Jeanne Marie     le 23/09/2014 
JOUSSERAND René Marius Benoît   le 23/09/2014 
JOUVE Clément Elie     le 04/11/2014 
CHABANEL Paul Julien    le 16/11/2014 
FOURNIER Marie-Hélène épouse Vernet          le 19/12/2012 
 
Naissances 

Pas de naissance sur la commune en cette anné 2014 
 

QUELQUES RAPPELS ...Contacter la mairie Tel / Fax: 04 71 00 60 71 

Ouverture au public lundi, mardi et jeudi   de 9 h à 12h et de 14h à 17h 
   vendredi   de 9h à 12h 
Site  www.bellevue-la-montagne.fr 
 
Quelques gestes citoyens 
Eco point : tri sélectif entrée Sud de Bellevue face à la caserne des pompiers. 
Les déchetteries   

(Pour l'accès prière de vous munir de l'original de votre dernière facture du sictom) 
Toutes les déchetteries sont fermées les jours fériés 
Eté (du 1er avril au 31 octobre)  Hiver (du 1er novembre au 31 mars) 
ALLEGRE :               Mercredi 14-17H et samedi 9-12H 
CRAPONNE / ARZON : Eté : Lundi et vendredi 15-18H, Mercredi 9-12H et samedi 14-17H 
                                        Hiver : Lundi, vendredi et samedi 14-17H, Mercredi 9-12H 
LA CHAISE DIEU :         Eté : Vendredi 9-12H et le dernier samedi du mois 14-16H 
                                        Hiver : Vendredi 9-12H 
ST PAL EN CHAL. :       Eté : Vendredi 14-17H et le premier samedi du mois 14-16H 
                                        Hiver : Vendredi 14-17H 
SAINT PAULIEN:           Eté : Lundi, mercredi, samedi 9-12H 
                                        Hiver : Lundi et samedi 9-12H 

 
Ramassage des ordures ménagères LUNDI (toutes les semaines en été, toutes les 2 

semaines en hiver) Vazeilles, le Mazel, La Barraque, Uffour, les Claustres, Soufleix, Soulhac, 
Pineton 
MARDI (toutes les semaines en été, toutes les 2 semaines en hiver)  

Aubignac, Champot bas et haut, Montredon, Mauriac, Trejean, Issamas, Vacheresson, 
Coutarel, Talhac, Peugnet, Themeys, Crénilhac, Soulhac étang, la Monge, Ligouzac, le 
Monthiol 
MERCREDI (toutes les semaines) le bourg et Meyrac 
 
Agence postale communale 

Responsable Nathalie CITISO 
Ouverture du lundi au samedi de 10h à 12h 
tel / fax: 04 71 06 03 25 


